

CHUTANDO

Y CON EL MAZO DANDO

✱ Copiamos de un papel amarillo que, impreso en Cassá, llegó a nuestras manos: «Hoy que el factor maligno habrá desaparecido del ambiente, nos es dable esperar que la espina clavada en el corazón del equipo, será sacada en un esfuerzo reivindicador».

Mal asunto es ese de las espinas, y mayormente cuando se clavan al corazón. Claro que así, dichas las cosas al estilo Bécquer, tienen tanto encanto y ternura, que uno acaba por no comprender por qué razón mantiene todavía el diccionario una palabra tan vulgar como «paliza».

✱ El público que es bueno y de calidad, estaba realmente consternado. Tanto, que entretenido en los devaneos de su propia compunción, no llegó a darse cuenta que el árbitro era malo, hasta poco antes de terminar el partido.

Suerte tuvo Torrent, que no se debatía en tal partido ninguna enfermedad que, como la coper, trae a veces complicaciones de pronóstico.

✱ Mientras tanto nuestro Reserva, hacía también de las suyas. E inventó la nueva táctica de la doble B. que consiste en salir al campo con 9 jugadores, mientras espera que el público, apenado, salga, como así pasó, a cubrir las dos vacantes. Y no obstante, ganaron por 4 a 1 ante unos muchachos de Bonmatí y La Sallera, que los cargaron en el trayecto que de Inglés hacían las botas y camisetas.

✱ Un pajarito nos ha dicho, (con perdón del amigo que tuvo que hacernos la confidencia por haberlo encontrado in fraganti gestionando el posible acuerdo), que se están tramitando dos nuevos partidos a jugar con el Inglés. La verdad es, que nunca es tarde cuando llega.

✱ Por fin vamos a Palamós el próximo domingo. Partido, como es natural, sin la menor importancia, aun cuando los dos equipos querrán por igual adjudicarse la victoria. ¿Es que no hay posibilidad de llegar nunca a un acuerdo?

✱ Al fin y al cabo —nos decía un buen amigo— solo se trata de un partido amistoso. ¿Desde cuando —le contestamos— pueden dos rivales hacer nunca las paces?

CHUT

SAN FELIU DE GUIXOLS. 10 JUNIO 1948

Tras un partido sin nervio, vencieron los azulgrana fácilmente al Cassá por cuatro tantos a uno

El nombre de Federico Cañigüeral, a cuyo beneficio se celebró el partido del domingo, trajo a Cassá al once guixolense, cuyos componentes se ofrecieron voluntaria y desinteresadamente ayudando y contribuyendo de esta forma al fin humanitario de recaudar unos fondos para engrosar la suscripción abierta en favor del meritado jugador.

Y si en tal aspecto nunca nuestros plácemes serán lo suficientemente cálidos y sentidos cual se merece este gesto de solidaridad deportiva que tanto honra a sus autores, no podemos, en cambio, pese al resultado netamente victorioso del encuentro, hablar con el mismo tono del escaso juego que se vió sobre el terreno.

El Cassá, pese a sus recientes corazonadas de las que sus dirigentes se aprovecharon para dar pábulo a las más solemnes fantasías, no es ni con mucho y por mientras no fortifique de cabo a rabo todas sus líneas, empezando por la puerta, equipo que razonadamente pueda medirse con un adversario que, aunque como el Guixols se hallare el domingo en el limbo, posee mejor clase y proceda de superior categoría.

El 6-1 que en aquel feudo se adjudicaron los azulgrana en el pasado Torneo de Copa, fué nada más ni nada menos que la exacta verdad, aunque luego montaran los vencidos, para su consuelo, toda suerte de cábalas y excusas.

De haber jugado el Guixols el domingo, con un poco más de alma y voluntad, el resultado exacto a su favor se hubiese visto fácilmente triplicado. Aparte de la poca efectividad que, como es natural, debe acusar todo equipo sometido a larga inactividad, existió todavía en su misma contra la gran facilidad con que, incluso jugando mal, se adjudicó los cuatro tantos que le valieron su victoria. Y optaron por el menor esfuerzo, cosa que dígase lo que se quiera, es siempre reprobable, ya que si el Cassá hubiese tenido algo de lo que a todas luces carece, podía con facilidad su rival hallarse en el segundo tiempo de narices con la misma sorpresa.

A los 8 minutos y aprovechando el Cassá la Confusión de jugadores interceptando la visualidad en el marco de Galcerán, lograba su primer y único tanto de la tarde.

El empate lo logró Massoni al cabo de 7 minutos, al enviar a las mallas la pelota que devolvió el larguero de un directo de Xan.

A los 26 minutos, es Xan ahora quien consigue el segundo, seguido de otro que alcanzó Massoni a los 43 minutos y de otro que logró el propio Xan al minuto siguiente.

El segundo tiempo se caracterizó por un franco dominio cassanense, dedicándose los guixolenses a interceptar sus jugadas.

El terreno de juego continúa siendo tan malo, como bueno es su público.

El árbitro Torrent, arbitró con flauta para ver si daba una... aunque, como la fábula, por casualidad.

El Guixols alineó a Galcerán, Colomer, Terradas, López, Busquets, Esteva, Fornells, Xan, Massoni, Dani y Peyró. —KIK.